Bilder vom Tag der Gebärdensprache am Samstag, 21. September 2024

- Vernissage der Skulptur «Blühende Sprache Eine Liebeserklärung an die Gebärdensprache» von Peter Hemmi
- Feier des 30-Jahre-Jubiläums des Innerschweizer Gehörlosen- und Sportvereins IGSV Luzern



Stadtpräsident Luzern, Beat Züsli, unterhält sich mit Hilfe einer Gebärdensprach-Dolmetscherin mit Loredana Gsponer, Präsidentin IGSV Luzern.



Die zahlreichen Besucher*innen freuen sich über das schöne Herbstwetter.





Stadtpräsident Beat Züsli sagte an der Vernissage, dass auch die Stadt Luzern noch viel zu tun hat, damit Gehörlose vollumfänglich integriert sind und er darum solche Aktionen begrüsst, die auf die Anliegen hinweisen.



Die Skulptur kann noch bis 17. Oktober 2024 auf dem Kurplatz in Luzern (beim Pavillon) bestaunt werden.

Wir danken allen, welche beim Organisieren und Durchführen des Anlasses geholfen haben!

So machen wir auf die Muttersprache, Ausdruck der Kultur und die Kommunikationsform von Gehörlosen aufmerksam: Die Gebärdensprache.

Redaktion: Rahel Niederberger, 27.9.2024, BFSUG ZS